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Ｂ-１グランプリ主催「愛Ｂリーグ」退会について 

 

 

日頃より、久留米焼きとり文化振興会の事業運営にご協力・ご支援をいただきまして誠にありがとう

ございます。 

この度、当振興会は、B-1グランプリの主催団体であります「一般社団法人 B級ご当地グルメでまち

おこし団体連絡協議会（通称：愛Ｂリーグ）」を退会することとなりました。 

これまで、市民の皆様、久留米市、久留米商工会議所などの関係各位のご協力をいただきながら、

「久留米焼きとりを通して久留米のＰＲをしたい、そして久留米のまちづくりに貢献したい」との思いで、

第１回大会より、B-1 グランプリに出場してまいりました。（第１回から第４回までは当振興会の前身の

「久留米焼きとり日本一の会」が出場。） 

これまで、２００９年に久留米で開催された「第１回九州 B-1 グランプリ」での優勝を果たし、以降も

B-1 グランプリ本大会に出場する度に改善を重ね、昨年の姫路大会では新たに市民ボランティア「久

留米焼きとりスキっ隊」を結成。一般公募を行い、新たに１８名の方が私達の仲間となりました。この

「久留米焼きとりスキっ隊」を加えた総勢２９名のメンバーで姫路大会に参加するなど、市民の皆様の

協力を得て、私たちの考える「まちおこし」、「まちづくり」に全力を傾注して参りました。 

昨今、B-1 グランプリは全国で NO.1 の知名度、集客力を誇るグルメイベントへと成長し、愛 B リーグ

の規模の拡大にともない、B-1 グランプリへ出場するには、人員体制の拡充が必要となり、結果として

多額の出展経費が必要となるなど、地方の民間ボランティア団体では出場するのが非常に困難な状

況となってきました。また、愛 B リーグと当振興会の「まちおこし」に対する考え方や目指す方向性の

違いが表面化してきたこともあり、この度、愛 B リーグを卒業し、当振興会独自の活動を行っていくこと

としました。 

当振興会は、これからも久留米が『焼きとり日本一』の街であることを全国に広め、『焼きとり』を通し

て地域の食文化の発展に取り組み、『焼きとり』という久留米を代表する食文化を大切に育てるために

公益性のある事業を運営して参る所存ですので、当振興会の活動をご理解いただき、温かく見守っ

ていただければ幸いでございます。 

今後とも皆様のご協力、ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。 
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